

# Spende für neues Haus



Einmal im Jahr veranstaltet die Neustädter Fastnachtsgesellschaft Geißböck eine Prunksitzung für Menschen mit Behinderung – der Erlös der Veranstaltung kommt jeweils Behinderteneinrichtungen zugute. In diesem Jahr profitiert die Camp Hill Dorfgemeinschaft Hausenhof von der Benefizaktion. Hausenhof-Wohnbereichsleiter Ralf Hatz (Dritter von links) und der Präsident der Geißböcke, Holger Wesp (Mitte, hinten), freuen sich mit Bewohnern des Hausenhofs und weiteren Vorstandsmitgliedern des Faschingsvereins über die Spende von närrischen 666 Euro. Diese soll für den geplanten Neubau, ein Haus mit Pflegemöglichkeit für die älter werdenden Hausenhöfler, verwendet werden. Der Baubeginn des Projektes, das auf 2,9 Millionen Euro veranschlagt wurde, ist für Frühjahr nächsten Jahres geplant.

gg/Foto: Gabriele Graßl